
ETTA
Vase | Vase
Design: Julius Heinzl, 2020
Length | Länge 35 cm x Width | Breite 35 cm x Height | Höhe 52 cm

The hand-blown vase ETTA is a sculptural glass object. The high quality vase was designed by Julius Heinzl and 
consists of three geometric basic elements; a cone- or round-shaped base forms the supporting structure of the vase, 
on which the cylindrical vase element is placed. Due to its purist expression as well as its traditional manufacturing, 
the elegant vase remains true to the design approach of the design brand Bannach. The vase Etta is suitable as a table 
and floor vase. It is available in crystal, steel gray, pale green, aquamarine and rosaline.

Die mundgeblasene Vase ETTA ist ein skulptural anmutendes Glasobjekt. Die hochwertige Vase wurde von Julius 
Heinzl entworfen und besteht aus drei geometrischen Grundelementen; eine kegelförmige sowie eine kugelförmige 
Basis bilden die tragende Struktur der Vase, auf die das zylindrische Vasenelement aufgesetzt wird. Durch ihren puris-
tischen Ausdruck sowie ihre traditionelle Fertigung bleibt die elegante Vase dem Gestaltungsansatz der Designmarke 
Bannach treu. Die Vase Etta eignet sich als Tisch- und Bodenvase. Sie ist in den Farben Kristall, Stahlgrau, Zartgrün, 
Aquamarin und Rosalin erhältlich.
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GLASS COLORS | GLASFARBEN
Pictures show only exemplary the glass colors. | Abbildungen zeigen nur exemplarisch die Glasfarben. 

Crystal | Kristall

Aquamarine | Aquamarin

Steel gray | Stahlgrau

Rosaline | Rosalin

Pale green | Zartgrün
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